



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

QUADRATIN  
Oaxaca

01/07/2023

LEGISLATIVO



## ¡Quiero ser presidente de México!, anuncia Santiago Creel desde Tlaxcala

Santiago Creel Miranda anunció desde Tlaxcala que será aspirante a la candidatura por la alianza PAN-PRI-PRD y a partir del próximo lunes 2 julio iniciará con sus trabajos de acercamiento con la militancia, en tanto, será hasta que las reglas de este frente amplio lo determinen cuando deje el cargo el diputado federal del albi azul para no desproteger la Cámara baja. El también presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de diputados de 65 legislatura nacional anunció que quiere ser presidente de México y que será la mejor propuesta del Frente Amplio previo a lo que será la alianza del PAN-PRIPRD para ser el camino distinto y de verdadero cambio al gobierno de López Obrador que a lo único a lo que se ha dedicado en los últimos cinco años es a destruir el país.

<https://oaxaca.quadratin.com.mx/quiero-ser-presidente-de-mexico-anuncia-santiago-creel-desde-tlaxcala/>